

## La manifestación de los alumnos del IES Valle de Elda paraliza las clases

03/02/2016



La mayoría de los estudiantes del IES Valle de Elda han decidido mostrar su oposición a la [transformación del instituto en un centro integrado de Formación Profesional](#). Los alumnos han decidido no entrar a clase y permanecer tanto en los pasillos como a las puertas del centro para hacerse escuchar, pues piden "transparencia, que se nos escuche y que se nos informe sobre qué está ocurriendo".

Luis Navarro y Ailen Esteban, alumnos de segundo de bachiller y "de la última generación del IES Valle de Elda", han explicado que se están manifestando porque "el problema es cómo se ha gestionado esta noticia, **se nos ha ocultado todo, por ello hoy hemos decidido plantarnos**". Los alumnos critican que "se nos ha tomado el pelo, nos han mentado, preferiríamos que se hubiese hecho paulatinamente, que no acepten más

alumnos pero sí que terminen los que ya estamos actualmente estudiando en el centro".

A fin de cuentas los estudiantes del IES Valle de Elda piden "transparencia, que desde que se inició esta idea hubiésemos accedido al centro sabiendo que esto podría pasar y no enterarnos cuando ya es oficial y a través de medios de comunicación", en palabras de Navarro. Cabe destacar que una **parte de los alumnos del centro están a favor de este cambio.**



Navarro y Esteban han anunciado que no pararán hasta que se les escuche | Jesús Cruces.

Dos de los padres afectados, Salud Nobella y Juan Jesús Benítez, creen que "**los únicos perjudicados son nuestros hijos**" y han asegurado que "hay muchas formas de hacer las cosas y lo que ha hecho el director del centro no es la más correcta, creo que de esta manera no inculcan una buena educación a nuestros hijos porque están ocultando información", según Nobella. Lo que más duele a estos padres es que "**nuestros hijos se sienten traicionados y, como yo, humillados por las formas**", ha explicado Nobella. Benítez ha añadido que "muchos padres nos enteramos el viernes de todo esto, no entendemos que no se nos haya explicado nada hasta ahora".

Por otro lado, Cristobal Melgarejo aseguró ayer a este medio que "**la idea de convertir el instituto en un centro integrado no partió de nuestra directiva como se está diciendo**, sino que lo que pedimos hace cuatro años fue una revisión de la adscripción de los centros de Elda pues existe un decrecimiento de alumnado, hemos perdido dos colegios adscritos en los últimos años, por ello pedimos a Conselleria que crease un nuevo plan de adscripción para que existiese un equilibrio en los centros". El director del IES Valle de Elda recalcó que "**desde la directiva estamos preocupados porque este hecho altera a padres, alumnos y a profesores**".



Melgarejo se ha reunido con los alumnos para informarles de lo sucedido | Jesús Cruces.

Los alumnos del centro han decidido ponerse manos a la obra e intentar parar este cambio, por ello han convocado una **asamblea estudiantil en mismo instituto el próximo viernes a las 19 horas que estará abierta a todos los eldenses.** Además esta tarde se realizará una reunión del AMPA a las 20:30 horas para tratar este tema.

Esta misma mañana, tras el revuelo que se había producido, el director del centro ha realizado una reunión con todos los delegados de las diferentes aulas para informar de lo que está ocurriendo. Marta, una de las asistentes a este encuentro ha lamentado que "el director del instituto no ha dado la cara hasta ahora, es la primera vez que se nos dice algo y todo ha sido porque los alumnos no hemos dado clases, al ver que tomábamos medidas. Nos ha dicho que él no sabía nada hasta que ayer se hizo oficial, algo que no nos creemos".

El actual Jefe de Estudios, Bernardo Benito, ha presentado su dimisión esta misma mañana "porque no comparto el proyecto de la dirección actual, estoy en desacuerdo con la forma en la que se ha gestionado el proceso, deberíamos haber sido más contundentes al pedir que se solucionase el problema de escolarización y de adscripción" y recalca que "aunque no estoy en contra del centro integrado, creo que no se ha dado una solución satisfactoria a los padres". El director del centro, Cristóbal Melgarejo, no ha aceptado esta decisión y por tanto se elevará al Consejo Escolar.



*Las clases se han suspendido durante toda la mañana | Jesús Cruces.*